

Bhabinkamtibmas Desa Balad Monitoring Giat Padat Karya Di Desa Binaannya

Panji R - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Jun 18, 2024 - 11:55



CIREBON - Bhabinkamtibmas Desa Balad Polsek Dukupuntang Polresta Cirebon Aiptu Hadi Fauzi terus aktif dalam melakukan monitoring kegiatan padat karya di Desa binaannya, Selasa (18/06/2024).

Acara padat karya yang diikuti oleh puluhan warga Desa ini merupakan upaya untuk meningkatkan pembangunan infrastruktur dan memperbaiki kondisi saluran irigasi di sekitar desa, kegiatan padat karya tersebut melibatkan warga Desa

sebagai tenaga kerja.

Aiptu Hadi Fauzi sengaja mendatangi acara tersebut untuk memastikan bahwa semua berjalan dengan lancar dan aman, selain itu, ia juga memberikan arahan kepada warga desa terkait keamanan dan keselamatan saat bekerja.

"Tujuan kami adalah untuk memastikan bahwa acara padat karya ini berjalan dengan aman dan terkendali. Kami ingin mendorong partisipasi aktif warga desa dalam pembangunan infrastruktur dan juga meningkatkan rasa kebersamaan di antara mereka," kata Aiptu Hadi.

Dalam monitoring kegiatan tersebut, Aiptu Hadi Fauzi juga berkesempatan untuk berbincang dengan sejumlah warga desa, ia mendengarkan keluhan dan masukan dari mereka terkait pembangunan di desa, hal ini menjadi salah satu upaya Bhabinkamtibmas untuk menjalin hubungan yang baik antara Polisi dan masyarakat.

Selain itu, Aiptu Hadi Fauzi juga mengingatkan warga Desa tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, ia berharap melalui kegiatan padat karya ini, warga Desa juga dapat meningkatkan kesadaran mereka tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Dukupuntang AKP Nuryana menyampaikan bahwa giat padat karya di Desa Balad ini menjadi salah satu wujud nyata dari kerjasama yang kuat antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa, keberadaan Bhabinkamtibmas tersebut diharapkan dapat terus memberikan kontribusi dalam memperjuangkan pembangunan yang lebih baik bagi Desa Balad.